

Transcript of September 30, 2022 Video Message:

Hola Nación Kahok. Yo soy el Superintendente Brad Skertich.

Quiero felicitar a nuestros estudiantes, nuestro personal y a nuestra comunidad por una excelente semana de Homecoming. Yo quiero agradecer a todos por haber asistido al Desfile de los Kahoks.

El distrito se ha asociado con la Fundación de Salud del Sur de Illinois para abrir una clínica con base en la escuela en la Escuela Media de Collinsville. La clínica va a proporcionar exámenes físicos básicos, vacunas y tratamientos médicos comunes a lo largo del año escolar. Ellos están patrocinando una clínica para todas las escuelas para hacer exámenes físicos y vacunas el 7 de Octubre. Por favor vea la circular que viene anexada para tener acceso a la información y hacer una cita.

No hay clases el Viernes 7 de Octubre, ya que el personal del distrito va a asistir a la Institución del Condado de Madison, y una vez más el Lunes 10 de Octubre para observar el Día de Cristóbal Colón.

Por último, gracias por su constante dedicación a nuestros estudiantes. No olvide vestir de morado y mostrar su orgullo Kahok.